

## MALHAYA , TRISTE DESTINO

### UNA CARA MAS DE LA SOCIAL DEMOCRACIA ALFONSINISTA

Un aviso de "Clarín" del 21 de mayo, bajo calificación de SOLICITADA, nos informa de la existencia de una titulada COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA (asociación civil) enderezada a abogar por los "derechos" de los , según ellos estiman, 1.500.000 desviados sexuales del país.

Nadie ignora los problemas a que , dentro de una sociedad de seres normales, suele verse enfrentado a esa siempre elevada cantidad de degenerados sexuales, pero tampoco se desconoce lo regular de la actividad de esta gente, cuya tendencia corriente es introducir la corrupción en todos los niveles, particularizándose en la de menores, con grave riesgo de la salud moral del país.

En la república Argentina no hay derechos para los homosexuales, como en Inglaterra, por ejemplo, pero resulta que en un país de personas normales, no puede legislarse en favor de los que por sola acción de presencia, atentan contra valores firmemente establecidos y que hacen a la razón de ser de nuestra gente.

No sabemos en qué medida este anuncio se encuadra dentro del plan general de destrucción de nuestros valores morales en que está empeñada una "coterie" que se maneja libremente dentro de las esferas del actual gobierno. La pornografía generalizada y fomentada desde el gobierno. a través de facilidades de todo orden para que desde salas oficiales de espectáculos se atente contra la fe de nuestros mayores y la pureza de nuestras costumbres, tiene desde hoy un nuevo campo donde ejercitar su misión disgregadora, deletérea, PERO ESTO TAMBIEN NOS FACILITA A LOS ARGENTINOS UN NUEVO CAMPO DONDE ENFRENTAR ESTAPOLITICA ANTINACIONAL QUE NO VAMOS A DEJAR PASAR EN SILENCIO. RECLAMAMOS RESPETO PARA NO DESEMBOCAR EN ALGO QUE LUEGO VAMOS A LAMENTAR TODOS.

Abramos una hipótesis, razonable si se accede a lo que solicitan estos degenerados sexuales: supuesto un acceso irrestricto de "maricones" a nuestras Fuerzas Armadas y de seguridad ¿Llegaremos a tener un ejército de homosexuales a los que confiar el honor de nuestra bandera, la seguridad de nuestro territorio, la vida de nuestras familias y la juventud de nuestros hijos?

¿Habrán pensado en esto los altos mandos de marina, ejército y aeronáutica?

Preguntamos esto por que hay algo que está por encima de todas las leyes, escritas o no, y ese algo es el honor y la seguridad nacional, la supervivencia de nuestra Patria , como Nación y hasta nuestra vergüenza como seres humanos.

Tengan en cuenta esto, especialmente, los jóvenes oficiales de nuestras Fuerzas Armadas.